

# EUA RESERVA FEDERAL, SIN MODIFICAR TASA DE INTERÉS CLAVE

por EL ECONOMISTA

prospecta

La debilidad mostrada por la economía mundial y las tensiones vividas en los mercados como consecuencia de la inestabilidad despertada por China llevaron a los miembros del Comité de la Reserva Federal a mantener sin cambios su política monetaria.

Era de esperar. La debilidad mostrada por la economía mundial y las tensiones vividas en los mercados como consecuencia de la inestabilidad despertada por China en las últimas semanas han llevado a los miembros del Comité Abierto de la Reserva Federal (FOMC) a mantener sin cambios su política monetaria.

Después de casi dos meses de especulaciones sobre qué haría el banco central estadounidense en la reunión de este mes, el organismo que preside Janet Yellen ha recurrido una vez más a la cautela. La Reserva Federal ha decidido, por enésima vez, mantener sin cambios los tipos de interés, que permanecen en su mínimo histórico de entre el 0 y el 0.25% desde finales de 2008. El esperado alza del precio del dinero se pospone así para finales de 2015.

En el comunicado de la reunión, la Fed destaca que el mercado laboral sigue mostrando una evolución positiva. Pero señala a China como riesgo. "Las recientes evoluciones de la economía y los mercados globales podrían dañar a la economía y añadir más presión a la baja a la inflación", destacan. En este sentido, indican que ven equilibrados los riesgos a la inflación y al mercado laboral".

Y es que el escenario que manejaba los miembros del FOMC se ha visto alterado en el último mes y medio. Las dudas generadas por el gigante asiático han provocado que Yellen decida esperar a ver cómo evoluciona la economía mundial ante de aprobar el primer alza de los tipos desde abril de 2006.

De esta forma, la Fed sigue los consejos de los organismos internacionales como el Banco Mundial que instaban a continuar una política monetaria flexible para no perjudicar aún más a las economías emergentes. De hecho, son precisamente estos países los que más verían dañada su delicada situación en el caso de que la Fed decidiera subir los tipos porque serían testigos de nuevas salidas de flujos de dinero, algo que se produjo con la retirada del programa de compra de activos.

Confirmado el inmovilismo del banco central de Estados Unidos, la pregunta vuelve a ser la misma ¿Cuándo tendrá lugar el alza del precio del dinero? De momento todas las voces apuntan a que será en la recta final de este año, el momento elegido por Janet Yellen para proceder al endurecimiento de la política monetaria. No obstante, la presidente de la Fed ha reiterado por activa y por pasiva que el alza será gradual. El objetivo no es otro que el evitar poner contra las cuerdas la recuperación económica. Las dos próximas reuniones del Comité serán el 28 de octubre y el 16 de diciembre.